

Wirksame Hilfe für Menschen mit Behinderung

Großzügige Spende der Leiendecker-Stiftung: 17 Rollstühle für Blau-Weiss Buchholz

os. Buchholz. Dank einer großzügigen Spende der Leiendecker-Stiftung, die sich der Unterstützung von Menschen mit Behinderung verschrieben hat, hat die Rollstuhl-Abteilung von Blau-Weiss Buchholz (BW) 17 fast neue Rollstühle anschaffen können. Die Stiftung übernahm 70 Prozent der Kosten, die bei 8.500 Euro lagen. Die Firma Jacobs aus Neuenkirchen und der BW-Förderverein finanzierten die verbleibenden Kosten, zudem sammelten Mitglieder der BW-Rollstuhl-Abteilung Spenden u.a. auf Flohmärkten.

BW-Vorsitzender Arno Reglitzky lobte Barbara Erdrich, Abteilungsleiterin Behindertensport bei Blau-Weiss, für ihren besonderen Einsatz bei der Beschaffung der Rollstühle. Sie bewog einen Partner des Vereins dazu, Vorführ-Rollstühle aus seiner Firma für lediglich knapp zehn Prozent



Mit den gesponserten Rollstühlen: (vorn, v. li.) Thomas, Barbara und Noah Erdrich sowie BW-Vorsitzender Arno Reglitzky (hinten, li.) und Thomas Winkelmann (Leiendecker-Stiftung) Foto: BW Buchholz

des Neuwertes zu verkaufen. So wurden statt etwa 80.000 Euro lediglich 8.500 Euro fällig. Mehr noch: Das Partnerunternehmen aus Arnshausen/Neheim lieferte die Sportgeräte auch noch frei Haus nach Buchholz. „Wir sind überwältigt von dieser fantastischen Spende“, freute sich Reglitzky. „Endlich

haben wir eine hervorragende Trainingsbasis für junge und ältere Menschen.“ Die gespendeten Rollstühle haben u.a. unterschiedliche Sitzbreiten, die so von Personen mit verschiedenen Körpermaßen genutzt werden können.

Die Rollstühle sollen u.a. bei Trainingstagen auf der Parcoursanlage

im BW-Sportzentrum am Holzweg eingesetzt werden. Wie berichtet, hatte der Verein die Anlage mit 15 Hindernissen im vergangenen Jahr eingeweiht. Auf ihr können Rollstuhlfahrer die Überwindung von Alltagshindernissen trainieren. Der Verein will in Zukunft auch Schulungen für Assistenz- und Pflegepersonal anbieten, zudem werden Schulen für Projekttag eingeladen. Interessenten können sich bei Barbara Erdrich unter Tel. 0157-87453158 oder per E-Mail an ThomasErdrich@web.de melden..

Für den Vorsitzenden Thomas Winkelmann war es selbstverständlich, dass die Leiendecker-Stiftung die Anschaffung der Rollstühle fördert: „Vorstand und Beirat haben mit großer Freude und einstimmig dieser Spende zugestimmt.“ Das Projekt stelle eine wirksame Hilfe für Menschen mit Einschränkungen dar.